

2018 夏の職場体験実習の報告

8月に、8名の実習生と10名のジョブサポーターが、7か所の職場でお世話になり、職場体験実習をしました。

初めての实習させていただく職場でも快く実習生をお引き受けくださり、大変お忙しい中ご協力くださったことに感謝致します。

* 広島大学霞キャンパス *

高等部生が3日間、ブサポーターと一緒にトイレ・学習室・廊下の清掃、ゴミ回収、洗濯干し、廊下の清掃などの体験をしました。

実習生の感想

掃除をしました。楽しかったです。
よく出来たと思います。
ありがとうございました。

保護者の感想

本格的な掃除の仕事でどこまでできるか不安でしたが、本人は「お掃除、得意」とやる気満々で実習に行きました。でも途中、気分が乗らず見学したり、水分を取り過ぎてお腹が痛くなったりと、まだまだ仕事と言う意識が足りないと思いました。今後の課題です。



* 広島市こども図書館 *

2人の中学生が1日、それぞれ1人ずつのジョブサポーターさんと一緒に本の貸出・返却・整理整頓・装備、ハンコ押し、装飾などの体験をしました。

実習生の感想

カウンター業務が、少し恥ずかしかったけど、がんばりました。本の装備が楽しかったです。



保護者の感想

台風で1日になってしまったのは残念でした。学校の仕事体験で、図書館の業務をした経験があり、スムーズに実習を頑張れたと思います。ジョブサポーターさんの声かけもあり、意欲的に仕事に取り組めたと思います。また実習に参加させてみたいと思います。



実習生の感想

装備はラベルとハンコを押しました。カウンターは返却作業をするのが楽しかったです。本の整理整頓で、前と後ろをそろえました。エプロンで身だしなみを整えました。



保護者の感想

図書館での作業と聞いて、学校で何度か広島大学の図書館でさせて頂いた作業を想像したようでした。説明の時にも大体同じような感じだったので、そんなに抵抗なくスムーズに出来たようです。ジョブサポさんにもとても親切にして頂き、楽しく実習出来たらしく、もっとやりたい！と言っています。今回は大風の影響で二日間の予定が一日になってしまったので、もう一日やりたかったようです。

* 広島平和文化センター *

中学生が1日、ジョブサポーターさんと一緒に2日間音声ガイド返却コーナーでの返却補助業務の体験をしました。

実習生の感想

仕事に行くのが楽しみでした。
いきなり人がたくさん来てびっくりしました。
二日間頑張りました。最後にお礼を言いました。

保護者の感想

3回目の職場体験、息子も流れが分かっていたので、職場訪問や当日も落ち着いていた様子でした。職場担当の方が丁寧に説明してくれたり、館内を案内してくれたので、見通しがつき安心して送り出せました。



* ともえ保育園 *

中学生が一日、ジョブサポーターさんと一緒におやつ・給食の準備、昼寝の寝かしつけ、のどを体験しました。

実習生の感想

ともえ保育園のみんなはとてもかわいかったです。
先生もとってもやさしかったです。
おひるねで、トントンしてあげたら、寝ました。
うれしかったです。

保護者の感想

前回の、実習から、自立に対して意識が高くなりました。
初日はとても頑張れたのですが、二日目は、おやつや、給食を我慢するのが辛かったようです。しかしお昼寝の、トントンは自分の役目だとしっかり勤めたようです。
責任感が、目覚めたかなと、嬉しく思いました。



* レストラン「ティーフティッシュ」 *

中学生と社会人が1日、それぞれ一人ずつのジョブサポーターさんと掃除、準備、挨拶、お冷出し、注文、食器下げ、食器洗いなどを体験しました。

実習生の感想

お仕事コップを洗ったり机を吹いたりジュースをはこびました。椅子もふきました。
がんばりました。またやりたいです。

保護者の感想

カカオで練習させてもらっている、レストランでの、実習でしたが、2~3日前から随分と緊張してました。食事を提供するの、美味しい料理を見ながら我慢との闘いだったようです。

しかし、仕事と言う響きに、意識がたかくなってきてます。これからがまた、楽しみです。



実習生の感想

ジョブサポーターさんがかわいかった。
カレー（ハヤシライス）を食べました。
水をはこぶのが楽しかった。
コップをあらうのがむずかしかった。
がんばりました。
またレストランに行きます。

保護者の感想

初めてのレストランでの実習、お客様に失礼なことをしないかと心配しました。

お店の方やジョブサポーターさんが丁寧に教えてくださり感謝しています。
実習後はしぐさが丁寧になったような気がします。
適度な緊張感は本人を成長させてくれると実感しました。



* 廿日市市社会福祉協議会 *

社会人が2日間ジョブサポーターさんと祭の準備、ポップコーン調理、販売などを体験しました。

実習生の感想

頑張ります。写真を飾る時、うれしかったです。
みんなが声をかけてくれたのがうれしかったです。

保護者の感想

本人が積極的に参加したいと聞いて、成長しているなと思いました。

特に仕事の内容を自分なりに理解して自分の意見を言えた
そうで、とても良かったと思いました。



* お好み焼き「のんき」 *

社会人が1日間、ジョブサポーターさんとお客様への挨拶、冷凍用ソースの袋詰め、食器洗い、折鶴解体などを体験しました。

実習生の感想

自分で昼食を作るのが楽しかったです。
冷凍用ソースの袋詰めと千羽鶴解体作業では
「速いね。」とほめてもらい、とてもうれしかったです。

保護者の感想

親が思っていた以上に指示通りに働けていました。

色々なお仕事を体験させて頂いて、こんな事も出来るんだ!という又新たな発見でした。
いつも感じる事ですが、もっと小さい時に体験させて頂いていたら、今どんな息子になっていただろう!!と思うのです。皆様に感謝です。

